

MASQUÉS, MAIS PAS BÂILLONNÉS

Date de début : 20/3///0

Date de fin : 25/03/21

Masqués, mais pas bâillonnés

En cette période de confinement et de couvre-feu, le collectif **Voix Machine** vous propose de témoigner face caméra sur la situation que vous vivez depuis le 1er confinement.

Chaque interview sera accompagnée d'un dispositif d'effets spéciaux, permettant la création de récits augmentés.

Une diffusion publique sera prévue, pour faire la lumière sur ces témoignages « *masqués, mais pas bâillonnés* ».

Atelier mis en place par la Direction de la culture, en lien avec le service de Médecine Préventive.

Ce projet est porté par le collectif [Voix Machine](#) qui travaille notamment autour de projets sonores et d'expositions numériques, et propose aux étudiants de s'exprimer face caméra autour de leur ressenti depuis le 1er confinement.

Publié le : 2021-03-23 10:27:37